
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 317 /2023 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente, a seguinte 

informação: 

 

 Qual investimento em infraestrutura foi feito nos últimos 20 anos pelo 

Setor do D.A.E – Departamento de Água e Esgoto, com suas devidas 

ART’s, no Município de Jaguariúna? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicitamos os documentos em questão para um levantamento e 

estudo de impacto no Município. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela 

Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Jaguariúna, 28 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 
 
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente  

 
 

 

 
 


